

La CNE propone a Industria una subida de las tarifas de la luz del 11,3% a partir de julio

La decisión adoptada con seis votos a favor y tres en contra trata de reducir los déficits tarifarios

AGENCIAS - Madrid 13/05/2008

Vota Resultado  39 votos

El consejo de administración de la Comisión Nacional de la Energía (CNE) ha aprobado un informe en el que propone al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, que aplique una subida del 11,3% en las tarifas de la luz, a partir del 1 de julio, según han señalado fuentes del regulador.

Industria cree que la CNE propondrá subir la luz un 20%

Los consumidores rechazan por "desproporcionada" y "abusiva" la subida de la luz del 20%

Sebastián anuncia que los presupuestos del Estado asumirán parte de la nueva tarifa de la luz

La decisión ha sido adoptada con seis votos a favor y tres en contra. De acuerdo a las mismas fuentes, desde la liberalización, las tarifas no reflejan los costes de producción de electricidad, lo que ha conducido a la generación de déficits tarifarios, que actualmente superan ya los 10.000 millones de euros, y que pagan los consumidores durante los años siguientes mediante el propio recibo de la luz. El desajuste en los tres primeros meses de 2008 fue de más de 824 millones de euros, según datos de la CNE.

Por ellos, los técnicos del regulador habían expresado a finales del año pasado la

conveniencia de aplicar subidas en la tarifa que trasladasen a la factura los costes reales de la energía. El informe presentado hoy tiene como novedad que hasta el momento era el Ministerio de Industria el que remitía una propuesta trimestral de revisión del precio de la luz al regulador, que se encargaba de elaborar una opinión no vinculante después de haberla consultado con el sector, agrupado en torno al consejo consultivo de la electricidad.

No obstante, a partir de la revisión del 1 de julio es el propio regulador energético el organismo encargado de elaborar la propuesta tarifaria, que se enviará a Industria para que tome la decisión final.

La organización de consumidores FACUA ha expresado su rechazo a la subida en un comunicado hecho público esta tarde. Desde la organización consideran irracional la subida a la luz de situación económica que atraviesan los consumidores, de "los beneficios multimillonarios del sector eléctrico" y de la falta de transparencia de los operadores en el proceso de generación de la electricidad en el mercado mayorista.



Lo más visto ...valorado ...enviado

1. ¡Me pido agosto!
2. Rajoy: "Aznar no rima con molestar, sí con no estar"
3. La crisis triplicará la morosidad del crédito hipotecario
4. La Comunidad Valenciana despedirá a quien no imparta Ciudadanía en inglés
5. Calatrava inaugura su puente "más bello" en Jerusalén
6. Alerta por calor en Sevilla, Córdoba, Toledo, Madrid y Guadalajara
7. Facebook y Hi5 sufren un ataque masivo de 'phising'
8. Aído critica que los hombres musulmanes vistan "al modo occidental" y las mujeres lleven velo
9. Alemania no perdona a Turquía
10. Federer sigue, Djokovic cae y Ferrero se retira

Listado completo

Publicidad por Google

¿Que es esto?

Inversión en Planta Solar

www.opde.net Fotovoltaica de Almaraz 20 MW TIR 10% en 25 años

GNERA ENERGIA

www.gnera.es Mercado Eléctrico. Emisiones Consultoría y Gestión Energética

Vota Resultado  39 votos

Imprimir Estadística Enviar

Compartir: ¿Qué es esto?

Puedes utilizar el teclado:

Corregir Derechos



 Texto

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

Industria cree que la CNE propondrá subir la luz un 20%

Los consumidores rechazan por "desproporcionada" y "abusiva" la subida de la luz del 20%

Sebastián anuncia que los presupuestos del Estado asumirán parte de la nueva tarifa de la luz